

Von Hans Madreiter

Jahreshauptversammlung 2018 – Ehrungen für Gründer und Jubilare, Grünes Kreuz und ein verdientes Ehrenmitglied Hermann Müllauer

Am 9. November fand die bestens besuchte 60. Jahreshauptversammlung des Alpenvereins Leogang statt.

Der 1. Vorsitzende Markus Mayrhofer gab einen Rückblick über das ereignisreiche Jahr 2018 und bedankte sich für den Einsatz bei all den zahlreichen ehrenamtlichen Unterstützern. Die Sektion Leogang ist im vergangenen Jahr wieder stark um 40 Mitglieder auf 1.301 gewachsen, dies vor allem im Jugendbereich.

Nach einem Überblick über das äußerst vielfältige Veranstaltungsprogramm 2019 mit Aussicht auf viele Bergerlebnisse und neue Bereiche wie Biken, Freeride und Familienwanderungen wurde den zwei Leoganger Brüdern Sepp und Albert Herzog für ihre herausragenden Leistungen als langjährige Bergretter von Seiten der Sektion Leogang gedankt. Sepp und Albert Herzog erhielten dieses Jahr die höchste Auszeichnung als Bergretter, das „Grüne Kreuz“ des Alpenvereines Österreich.

Bei der Ehrung der langjährigen Sektionsmitglieder gab es zahlreiche Ehrungen für 25, 40 und 50 Jahre Mitgliedschaft und im Besonderen für 60 Jahre für die Gründungsmitglieder der Sektion Leogang, die mit Weitblick vor 60 Jahren den Alpenverein nach Leogang brachten. Ein Auszug aus dem Protokollbuch der Ausschusssitzungen zeigte, dass sich der Alpenverein Leogang neben Bergsteigen schon frühzeitig mit heute sehr aktuellen Themen wie Umweltschutz und Erhalt der alpinen Naturräume auseinandersetzte.

Hermann Müllauer wurde für seine besonderen Verdienste um den Leoganger Alpenverein und als langjähriges Mitglied der Bergrettung die Ehrenmitgliedschaft als herausragende Persönlichkeit des Alpenvereins Leogang überreicht. Hermann Müllauer war Wegbereiter für viele Errungenschaften in der Leoganger Bergwelt, zum Beispiel die Einrichtung der Leoganger Klettersteige Süd und Nord und der Wegeerschließung und Erhaltung vieler Wege in den Leoganger Steinbergen, um nur zwei Beispiele zu nennen. Die Liste seiner weiteren Leistungen für die Sektion Leogang ist bemerkenswert lange.

Allen bergbegeisterten Mitgliedern ein erlebnisreiches und unfallfreies Bergjahr 2018! Berg Heil.

Weitere Infos und Fotos gibt's unter www.alpenverein.at/leogang oder Infos zur AV-Jugend unter www.facebook.com/alpenvereinsjugendleogang.



Foto 1: Das neue Ehrenmitglied Hermann Müllauer (Mitte), mit Vorsitzendem Markus Mayrhofer (links) und Hermann Mayrhofer (rechts), der die Laudatio hielt.



Foto 2: die Brüder Albert (links) und Sepp (mitte) Herzog mit Markus Mayrhofer (rechts) bei der Gratulation zur Verleihung des „Grünen Kreuzes“, der höchsten Auszeichnung als Bergretter in Österreich



Foto 3: Die Ehrung der Gründungsmitglieder für 60 Jahre Sektionsmitgliedschaft beim Alpenverein Leogang